

Maria Dunkl-Voglar

Meine Motivation für die Kandidatur

Diskrepanzen und Hürden überwinden und Konsens fördern.

Bürgerbeteiligung ist nicht nur das Abgeben einer begründeten Einwendung bei der zuständigen Behörde, sondern auch das, was die Behörde und der Gemeinderat Willens ist, daraus zu machen. Daher setzte ich mich für eine Transparenzmachung der Bürgerbeteiligung beim Stek, Fläwi, beim Räumlichen Leitbild und bei Bebauungsplänen ein. Wie können die Bürger mit ihren Anregungen und Wünschen eingebunden werden? Werden ihre Einwendungen richtig interpretiert? Wie geht der Gemeinderat mit den Anliegen um, die den betroffenen Bürgern wichtig sind?

Was versteht die Politik und Behörde dieser Stadt unter Bürgerbeteiligung?

Wie stellt der Bürger sich das vor?

Es ist mir ein Anliegen, mich mit diesen Fragen zu beschäftigen und für Bürger befriedigende Lösungen zu finden.